
Protokoll:

Frau Förster, Bereichsleiterin des Geschäftsbereichs Bestattungswesen, präsentiert die Zahlen des

Jahres 2023. Die Präsentation ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Werkleiter des Eigenbetriebes teilt mit, dass es geplant ist, gemeinsam mit demWerkausschuss

eine Arbeitsgruppe zu bilden, um die künftigen Kosten der Friedhöfe und deren Kostendeckung zu

diskutieren und die Kalkulation der Friedhofsgebühren zu besprechen.

Im Verlauf der Besprechung des Tagesordnungspunktes werden ergänzend aus dem Ausschuss

Vorschläge für die Friedhöfe eingebracht:

- Beschaffung eines Golf Carts, um bei Führungen oder Grabbesichtigungen
gehbeeinträchtigten Personen Unterstützung bieten zu können.

- Aktuell kostenfreie Führungen über den Hauptfriedhof künftig gegen ein Entgelt
anbieten, um Einnahmen für die Friedhöfe zu erzielen


